
統一地方選挙
ご支援ありがとう
ございました。

市民ネットワークちば 検 索

議
員
生
活
を
振
り
返
っ
て

　

多
く
の
皆
様
に
ご
支
援
を
い
た
だ
い
た
こ
と
、

そ
し
て
さ
ま
ざ
ま
な
人
に
出
会
え
た
こ
と
を
心
か

ら
感
謝
し
た
い
。

　

議
会
に
入
っ
て
「
エ
ー
ッ
！
お
か
し
い
！
」
と

思
っ
た
こ
と
が
、
何
と
も
感
じ
な
く
な
る
一
歩
手

前
で
、
新
人
に
バ
ト
ン
タ
ッ
チ
す
る
こ
と
が
で
き

て
よ
か
っ
た
！

　

地
方
議
会
は
、
政
治
ス
タ
ン
ス
を
超
え
た
共
通

課
題
が
多
い
は
ず
。
し
か
し
、
千
葉
市
議
会
は
、

国
の
政
党
の
影
響
が
強
す
ぎ
て
、
会
派
同
士
の
連

携
が
取
り
に
く
い
。
今
後
、
市
民
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク

が
各
会
派
を
つ
な
ぐ
役
割
を
果
た
せ
る
よ
う
に
な

れ
れ
ば
う
れ
し
い
。　
　

若
葉
区
　
山
田
　
京
子

　

12
年
前
、
遠
く
離
れ
た
実
家
で
父
は
独
居
。
立

候
補
最
初
の
挨
拶
は
「
最
後
ま
で
住
み
慣
れ
た
自

宅
で
過
ご
す
仕
組
み
を
作
り
た
い
。」
そ
の
後
、
父

は
自
宅
で
亡
く
な
り
、
同
様
に
独
居
だ
っ
た
夫
の

母
が
千
葉
に
来
て
、
デ
イ
サ
ー
ビ
ス
や
シ
ョ
ー
ト

ス
テ
イ
、
特
養
の
お
世
話
を
受
け
２
年
前
に
逝
っ

た
。
そ
し
て
こ
こ
３
年
は
、
孫
と
、
保
育
所
、
病

児
病
後
児
保
育
や
フ
ァ
ミ
サ
ポ
と
お
付
き
合
い
。

　

多
く
の
方
の
応
援
と
「
子
育
て
・
介
護
は
社
会

の
仕
事
」
で
な
け
れ
ば
成
り
立
た
な
い
議
員
活
動

で
し
た
。
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

　
　
　
　
　
　
　
　
　

美
浜
区
　
湯
浅
　
美
和
子

　市民ネットワークは、市民とともに課題の解決をめざしていこうと「お
任せ」にしない政治へのかかわりを進めてきました。命を守る環境づく
り、少子高齢化の対策や地域での見守り助けあいなどのまちづくりをす
るためには、女性の目線での政策がますます必要となります。5 人の女
性候補者がそろって政策アピールをし、選挙への関心を高めようとしま
したが、投票率は41.06％（2011年 43.34％、2007年 48.37％）と低く、
政治への期待感が年々薄くなっている現状が映し出されました。
　議員定数が 54 から 50 に削減（中央・花見川・稲毛・若葉の４区で

各 1 減）され、大変厳しい選挙戦でしたが、若葉区・美浜区では新人へ
の交代が成功し、稲毛区では４年ぶりに議員を誕生させることができま
した。また、花見川区・中央区は残念な結果になりましたが、激戦の中、
市民ネットワークを一人でも多くの人に広げようと努力してきたことを
次につなげます。
　3人のフレッシュな議員が議会を通して得る情報を、市民のみなさん
と共有し、暮らしやすい千葉市をつくっていきます。

市民ネットワークちば　共同代表　山﨑  邦子・岩﨑  明子

新人議員（代理人）の声今後に向けて

市民ネットワークちば
臨時総会のおしらせ

日時： 5 月30日（土）  13：30 ～ 16：30
場所： 千葉市生涯学習センター  ３階
 大研修室

★ 市民ネットワークちばでは、
 会員随時募集中です。
★ お問い合わせは各区事務所へ
　　　　  （裏面をごらんください）
★ 年会費　1,500 円

議
員
生
活
を
振
り
返
っ
て

大研修


